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Ich hab da eine interessante Studie entdeckt:
https://academic.oup.com/asj/article/35/8/903/251422

Weiß jemand, ob es renommierte Ärzte gibt, die Nackenhaare, also Härchen, die außerhalb
der Safe Zone liegen, für die Rekonstruktion der Haarlinie verwenden?

Ich hab vorwiegend Single-Grafts in der Haarlinie (siehe »2er-Graft in der Haarlinie«), dennoch
sind die Haare für eine natürliche Erscheinung zu borstig. Oder werden die Haare im
nächsten Wachstumszyklus ohnehin geschmeidiger?
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